



El Aeropuerto de Asturias recibe a los alumnos del Master en Transporte y Gestión Logística de la Universidad de Oviedo

Aena colabora todos los años con el Máster en Transporte y Gestión Logística de la Universidad de Oviedo impartiendo, por parte de diferentes profesionales de la compañía, las clases correspondientes al módulo de transporte aéreo.

Para terminar el módulo, y tener un conocimiento más práctico de los contenidos impartidos, un grupo de 11 alumnos del Máster han visitado esta mañana las instalaciones del Aeropuerto de Asturias, en la que su director, Carlos San Martín, y los responsables de la torre de control, oficina meteorológica aeronáutica, y otras dependencias, explicaron las áreas de trabajo y los principales subsistemas de la infraestructura aeroportuaria.